

土曜講座で「名古屋市科学館」を訪問しました。

一貫課程中等部（1～3年生）の生徒120名は、12月2日（土）に、今年度3回目の土曜講座を行いました。今回は、中区伏見の白川公園内にある名古屋市科学館を訪れました。

11月22日（水）のホームルーム時において、事前準備として講座開催の趣旨説明と訪問する際の注意事項を確認しました。そして、事前学習として、理科と数学の体験コーナーの学びに必要な予備知識を学習しました。

当日は、澄みきった青空の下、参加者全員が無事に現地に集合できました。9時30分の開門と同時に入館し、まずは全員6階のプラネタリウムを鑑賞しました。そのあと、地下2階へ移動し、期間限定の特別展として開催されている「恐竜展」を観覧し、最後は、自由に各階の常設展示を観覧して回りました。その際、生徒は理科と数学の専用ワークシートを使い、記録しながら各コーナーを見て回りました。

学年全体での事前説明会と事前学習の甲斐あって、すべての行程を滞りなくやり遂げ、生徒にとって実りのある1日となりました。科学に対する興味が深まってくれればと思います。

### 理工館で遠心力の体験をしています



### 生命館にてワークシート記入しています



### 特別展会場にて恐竜の化石をみています